

Autour de Valenciennes

Agnès Dolet succède à Guy Huart à la tête du village

ROMBIES

Elle n'avait jamais envisagé de devenir maire un jour et pourtant, à 63 ans, Agnès Dolet est désormais première magistrate. Conseillère municipale depuis 2008 et membre du cercle historique du village, la jeune retraitée des impôts avait été choisi par Guy Huart pour lui succéder. « *Dans la liste sortante, personne n'avait envie de prendre sa suite. A force de persuasion, l'idée a fait son chemin. Je suis à la retraite depuis le 1^{er} novembre 2019 alors je me suis dit -pour-quoi pas, raconte Agnès Dolet. J'aime le village, c'est passionnant. Les conseillers*

sortants ont validé ma candidature. Quand je m'investis, je le fais à fond. » Ému lors de la passation de pouvoir, Guy Huart - 35 ans au conseil municipal et 19 ans en tant que maire - sera présent pour une transition en douceur et laisse un héritage satisfaisant. Entourée de 15 élus, dont 7 nouveaux et 4 adjoints, Agnès Dolet souhaite développer les activités pour la jeunesse et promouvoir les gestes en faveur de l'environnement. Elle souhaite également limiter le passage quotidien des camions de plus de 7,5 tonnes en provenance de Quiévrechain sur la route de Marchipont. Ils fragilisent le sol creux et créent des nuisances.